

COMUNICACIÓN DE LA GERENCIA DE ASISTENCIA SANITARIA DE SEGOVIA

ZONA BÁSICA DE SALUD SEGOVIA RURAL

Como parte del Plan de Desescalada de la Atención Primaria de Segovia, se van a mantener unos puntos abiertos en cada zona básica de salud y otros con atención telemática -sin pacientes-. Además, dentro de la organización de los equipos de atención primaria, algunos centros de guardia permanecerán cerrados, otros abiertos y otros pueden cambiar su ubicación de manera temporal.

En la zona básica de salud de Segovia Rural con el inicio del Estado de Alarma se produjo el cierre del centro de guardias de Bercial con vistas a reforzar la atención del PAC de San Lorenzo que es donde se concentraba la mayor parte de la actividad de dicha zona básica.

En el momento actual, en el que intentamos volver a una normalidad con cautela, se ha decidido que los apoyos sanitarios que había en el PAC se revirtieran. Como situación intermedia y temporal, dentro de los puntos de atención abiertos, la zona básica de Segovia Rural mantendrá cuatro puntos: el centro de salud y los consultorios de San Cristóbal, La Lastrilla y Valverde del Majano, así como Palazuelos de Eresma como punto pediátrico. Toda la población atendida será filtrada mediante atención telefónica, indicándole el punto donde será atendida si requiere una atención presencial.

Toda la patología con sospecha de COVID de los adultos será atendida en el centro de salud y la pediátrica en el consultorio pediátrico de Palazuelos de Eresma. Si no hay sospecha de este tipo de patología, la atención se realizará en los otros tres puntos abiertos para adultos y en el consultorio de adultos de Palazuelos para los niños.

En cuanto a la atención continuada y siguiendo nuestra estrategia de minimizar los posibles contagios, tanto a la población como a los sanitarios, se distribuirá entre el PAC de San Lorenzo de Segovia y se abrirá como punto de atención continuada el consultorio de Valverde del Majano, a partir del miércoles **27 de mayo**, dando así cobertura más próxima a los usuarios de la zona oeste de Segovia Rural, que no tendrán que desplazarse a Segovia para ser atendidos.

Esta situación tiene una temporalidad que durará hasta el mes de octubre del presente año, momento en el que la atención continuada en Valverde del Majano, revertirá a su ubicación de origen en Bercial.

Agradecer a todos los ayuntamientos y usuarios de la ZBS de Segovia Rural la colaboración con estas medidas para seguir atendidos de la mejor manera posible en esta nueva fase de la desescalada y con las mejores garantías sanitarias.

Segovia a 25 de mayo de 2020

LA DIRECCIÓN DE ATENCIÓN PRIMARIA DE LA GERENCIA DE ASISTENCIA SANITARIA DE SEGOVIA